



Meppener Tagespost
Ausgabe vom 23. April 2009
Seite 19
Ressort Lokales

26 Fußballer aus der Partnerstadt Ostroleka in Meppen



Bürgermeister

Jan Erik Bohling hat im Meppener Rathaus 26 junge Fußballspieler aus der polnischen Partnerstadt Ostroleka empfangen. Die Elf- und Zwölfjährigen nutzten mit ihren Trainern Janusz Czapski und Marian Szarama sowie dem Ratsherren Wojciech Zarzycki die Gelegenheit, den Verwaltungschef zu einem Gegenbesuch nach Ostroleka einzuladen. Während ihres viertägigen Aufenthaltes in der Kreisstadt spielen die Jungen zweimal gegen den SV Meppen. Der Austausch wird von Arno Filies, dem Vorsitzenden des Ausschusses für Sport, Jugend, Senioren und Soziales der Stadt Meppen, organisiert und vom Partnerschaftskomitee unterstützt. Bei ihrem Besuch in Meppen wird die Jugendmannschaft des Sportclubs „MKS Narew Ostroleka“ vom Sportreporter Arkadiusz Dobkowski und einer Dolmetscherin begleitet. Foto: Anna Solbach